

Polda Kep. Bangka Belitung, Bid Humas.- Tak jera dengan aksi kejahatan yang berujung bui, seorang pemuda berinisial im kembali ditangkap petugas dari jatanras ditreskrimum polda kep. Babel, karena kembali melakukan aksi pencurian di sejumlah tempat di kota pangkalpinang. Setidaknya ada 12 tkp yang berhasil disatroni pelaku, dimana sebagian besar menasar pada rumah yang ditinggal penghuninya. Jum'at
26-07-2019.

Kabid Humas Polda Kep. Bangka Belitung Drs. A Maladi yang didampingi Kasubdit Jatanras Ditreskrimum Polda Kep. Bangka Belitung AKBP Wahyudi dalam melaksanakan Konferensi Pers tindak pidana Pencurian dengan Pemberatan yang dilaksanakan di Gedung Direskrimum Polda Kep. Bangka Belitung,

Keberhasilan polisi mengungkap kasus ini disampaikan pada konferensi pers, yang berlangsung di mapolda kepulauan bangka belitung, pada hari jumat 26 juli 2019. Kabid humas akbp. Maladi bersama kasubdit jatanras akbp. Wahyudi. Polisi terpaksa melakukan tindakan tegas terukur terhadap pelaku yang mencoba kabur saat disergap.

IM mengaku sudah melakukan Pencurian dengan 12 TKP di daerah Pangkalpinang dan Pangkalanbaru : Melakukan pencurian 2 unit Xiaomi, tas berisi uang Rp. 700 ribu dan dompet berisi uang Rp. 200 ribu di padang baru kec. Pangkalan baru Melakukan pencurian uang sebesar Rp. 23 Juta di pantai pasir padi. Melakukan pencurian 1 unit handpone xiaomi di sampur pangkalan baru. Melakukan pencurian 2 unit handpone OPPO berwarna ungu di camp TI, Melakukan pencurian gelang emas 100 mata, cincin 15 mata, kalung 4 gram dan uang Rp. 32 juta di rumah sito yang sinar bulan Kel. Temberan Pangkalpinang. Melakukan pencurian 2 unit handpone Samsung di belakang Polda. Melakukan pencurian 1 unit handpone XIAOMI, 1 unit Handpone OPPO, 1 unut power bank dan 1 unit rolok Listrik dirumah bedeng Sampur.

“Keberhasilan polisi dalam pengungkapan kasus pencurian ini, diharapkan dapat menjadi pembelajaran bagi masyarakat untuk senantiasa waspada terhadap keamanan lingkungan tempat tinggal” Ujar Kabid Humas.
